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meine sind auch gestern gekommen, und wie in den letzten Jahren absolut
professionell, schnell erledigt. Helmut Papsch ist außerdem ein ganz Netter
und beantwortet gerne Fragen und Probleme. Sie hatten lediglich etwas
Trouble wegen des neuen Programmes, ansonsten ist alles wie gewohnt
super. da könnte sich die DKG-Samenverteilung eine megafette Scheibe
abschneiden davon. Gott sei Dank ist da die Samenverteilung endlich in
andere Hände gekommen, denn vorher grenzte das Ganze schon an mächtig
fetten Betrug (Uralt Samen, teilweise nur 3 Korn/Portion, oft in gewöhnlichem
Brief verschickt= plattgewalzt- kein Ersatz.....). Ich bestell schon viele Jahre
bei der GÖK und wurde noch nie enttäuscht. Man merkt, dass sich hier wirk-
lich Leute hinsetzen, die Ahnung von der Materie haben...
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